



Be a gift to the world

2015 -2016 年度

国際ロータリー会長：K. R. ラビンドラン「世界へのプレゼントになろう」

第2560地区ガバナー：山本 和則「夢（gift）を明日へ繋げよう」

**三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーの輪を広げよう」**

会長：外山 晴一  
幹事：渋谷 義徳  
SAA：石川 一昭

例会日：火曜日12:30～13:30  
例会場：三条ロイヤルホテル TEL.34-8111  
事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内  
TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488



HP: <http://www.sajo-nrc.org>

AD: [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org)

**本日の行事：新年会**

- ◆本日の出席：65名中50名(内記帳5名)
- ◆先々週の出席率：65名中52名 80.00%  
(前年同期 76.92%)

◆先週のメイクアップ（敬称略）

1月20日三条RC 中條耕二  
21日三条東RC 石川勝行  
石川友意、山崎 勲、樋口 勤

◆本日の記帳受付（敬称略）

三条RC 五十嵐昭一、吉井直樹  
衛藤辰男、菊池 涉  
阿部吉弘、明田川賢一  
加藤紋次郎  
三条南RC 西巻克郎、太田義人  
三条東RC 関根龍一、小出和子



**会長挨拶：外山 晴一会長**



皆さん、今晚は。今日は新年会です。突然の大雪の後に道足の悪い中、大勢の会員のみなさんにお出でいただきありがとうございます。

今年は暖冬だと思っていましたら、突然、全国的に寒波が来てこの大雪です。

サル年はやはり荒れる年のようです。株も為替も乱高下しています。政治も国内は参議院選挙、アメリカでは大統領選挙があります。やはりサル年は騒がしく荒れる年になりそうです。また、今年オリンピックイヤーでもあります。我が三条北ロータリークラブでは30周年の記念の年です。

今年の十二支はサルですが、十干は丙です。つまり今年丙申の年、五行は火で「ひのえさる」の年です。今年みんなで火のように燃えて山中30周年実行委員長の下で30周年を大成功させて行きましょう。そのためにもまず今日の新年会をみんなで楽しんで、大いに盛り上げていただきたいと思います。



SAA、副SAA欠席の為、急遽SAA経験者の高橋研一会員にお願いしました。



## 幹事報告：渋谷義徳幹事



- ・ロータリー囲碁同好会より  
ソウルでの「第17回ロータリー国際囲碁大会」のご案内  
ソウル国際大会に併せ開催しますので是非ご参加下さい。  
日時 2016年5月30日(月) 9:30～  
会場 韓国ソウルRI国際大会会場 K I N T E X 内

### \*\*\*\*\*ニコニコボックス26日現在累計529,000円\*\*\*\*\*

- 中條 耕二君 新年の大雪、歩いてきました。今年も歩け歩けとガンバります。  
渋谷 義徳君 武田親睦委員長はじめ委員の皆様、本日の宴を設定していただきありがとうございます。感謝しています。
- 外山 晴一君 楽しい新年会でありますように！  
笹原 壯玄君 節分の準備もいよいよ佳境に入りました。ご協賛よろしく。  
柄沢 憲司君 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。  
田口実仁佳君 //  
斎藤 良行君 //  
梨木 篤史君 //  
石丸 進君 皆様、新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。  
青木 省一君 おめでとうございます。BOXに協力!!  
山中 正君 本年も宜しくお願い申し上げます。  
本間建雄美君 //  
岡田 大介君 謹賀新年  
早川 瀧雄君 今夜の新年会、楽しみましょう。寒波も和らいで春が待ちどろしいです。  
本田 芳久君 今年もよろしくお願い致します。  
淵岡 茂君 新年おめでとうございます。  
花井 知之君 //  
佐藤 文夫君 //  
加藤 實君 新年会で・・・  
岡田 健君 BOXに協力です。  
松山 浩仁君 今日には新年会ということで遅ればせながら明けましておめでとうございます。大雪で大変ですが今日はゆっくり楽しみましょう！  
吉田 文彦君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。暖冬はどこへ行ったのでしょうか？油断大敵ですね。  
落合 益夫君 大雪にビックリ！  
今井 克義君 大雪の中の新年会、皆様改めて今年も宜しくお願ひ致します。  
石川 友意君 突然の大雪の除雪で体が「ガタガタ」です。本年も皆さん宜しくお願ひします。  
丸山 勝君 新年おめでとうございます。大雪にびっくり、仕事になりませんでした。  
馬場直次郎君 小雪で良かったと思っていたが糠喜び、豪雪にギブアップでした。この冬将軍の到来で喜んでる人もいるのだから仕方が無いか！
- 佐藤 義英君 BOXに協力!!  
高橋 研一君 //  
山崎 勲君 //  
高橋 彰雄君 //  
石黒 隆夫君 昨日の午前中、寺泊まで1時間で行けました。(道路の選択がよかった)



# 新年会

会場：日本料理魚長



会長外山の乾杯で開宴



趣向を凝らしたゲームで盛り上がり

中締め 山中30周年実行委員長



突然の大雪で道足も悪いなか多数の参加で和やかに新年を祝い30周年事業の成功を祈願して閉宴しました。